

## Récit de la marche gourmande de Blotzheim du 22 mai 2011

Nous étions 16 contemporain-es à se retrouver le dimanche matin 22 mai pour direction Blotzheim en vue de la marche gourmande dont le thème de cette année était « la Provence ». Environ 8,5 kilomètres de marche étaient au programme avec 5 étapes gourmandes sous le thème de la « Provence ».

Afin de profiter pleinement des différentes étapes gourmandes (différents vins et quelques bonnes assiettes), notre contemporain Francis Comte avait organisé le mini-bus pour nous conduire et nous ramener sains et saufs.

La marche gourmande nous a même fait passer par le Casino Barrière de Blotzheim où le plat de résistance nous attendait. Cela n'a pas entamé l'appétit du frelon en terre connue.

Chaleur, bonne humeur, organisation parfaite. Les plats cuisinés et les vins servis étaient à la hauteur du thème de la Provence.

Merci à Francis pour l'organisation du bus.

L'organisateur du jour : Pierre-Olivier Lachat

### *Echo de Denise Haefliger*

Bonjour les contemporains,

Vous avez bien repris le travail après notre belle rando de dimanche ? Moi je suis allée au boulot en boitant et le soir j'étais chez le médecin qui en voyant mon poteau de téléphone m'a mise en congé accident pour toute la semaine au régime cortisone et couchée avec la jambe en l'air plus élevée que le coeur! Sympa comme position... Il m'a évidemment grondée parce que j'ai continué de marcher mais il paraît que les 54 sont coriaces... Alors pour une fois je profite de la chaise longue avec ce temps magnifique.

Je pense bien à vous qui osez travailler pendant que je dois me reposer, hi hi hi.

A bientôt pour de nouvelles aventures avec le frelon mais sans guêpe, merci de la précieuse amitié, bisou à tous.

*Denise*

Encore un grand merci à Pierre-Olivier pour l'organisation de cette belle journée et aussi à Francis de nous avoir promenés dans la bonne humeur.

### *Echo d'Elisabeth Eschmann*

Bonjour Pierre-Olivier,

Je ne manquerai pas de jeter un oeil aux photos et récits.... mais je tiens surtout à remercier les sympathiques G.O. qui nous ont concoctés une aussi belle journée ainsi que le chauffeur qui nous a menés à bon port malgré son allergie.

Je me réjouis de vous revoir lors d'une prochaine rencontre.

Amicales salutations

Elisabeth Eschmann